

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Peter Alexander in Wachs



Pünktlich zum ersten Todestag am 12. Februar wurde der Entertainer Peter Alexander gleichsam wieder zum Leben erweckt: Seit Freitag ist eine lebensgroße Nachbildung des 84-jährig verstorbenen Schauspielers im Wachsfigurenkabinett von Madame Tussauds im Wiener Prater zu bewundern. Zudem soll demnächst der Park Cobenzlgasse in Grinzing, wo Alexander oft zugegen war, zum Peter-Alexander-Platz umbenannt werden. Nach einem Bezirksbeschluss fehlt nur noch die Zustimmung des Rathauses. Foto: Madame Tussauds